

Ford zahlt zehn Dollarcent Quartalsdividende

Ford zahlt eine Quartalsdividende von zehn Dollarcent (knapp acht Eurocent) pro Anteil an seine Aktionäre aus. Dies entspricht einer Verdoppelung der Vorjahresdividende. Der Automobilhersteller zieht damit positive Konsequenzen aus einer guten Geschäftsbilanz. Die Liquidität konnte immerhin um zwei Milliarden US-Dollar (ca. 1,5 Milliarden Euro) gesteigert werden.

„Die Fähigkeit unsere Dividende in einem Jahr zu verdoppeln, bestätigt unseren One-Ford-Plan. Dieser ermöglicht es uns eine ausgeglichene Bilanzstruktur und gleichzeitiges Wachstum, um unseren Aktionären höhere Gewinne einzufahren“, sagte Finanzchef Bob Shanks. Hinter dem Begriff „One Ford“ steckt die Strategie, alle Modelle der Marke global anzubieten. (ampnet/deg)